
Jeudi de Pâques 

  
« La Paix soit avec vous ! » 
 
 L’Évangile de ce jeudi nous rappelle les premières paroles de Jésus 
 quand il apparait aux apôtres. 
 
 Les apôtres, où sont-ils alors ? Par crainte des juifs et des romains, ils 
 sont … « confinés » au Cénacle. Tiens, cela me rappelle quelque 
 chose ! 
 
 Le Cénacle : « D’ici est née l’Église et d’ici Elle est sortie » dit le Pape 
 François. 
 
 - Lieu de l’institution de l’Eucharistie, source et sommet de notre vie 
 chrétienne. 
 
 - Lieu du repas fraternel, invitation au partage, au service de nos 
 frères, particulièrement les exclus, les plus pauvres et les plus fragiles. 
 
 - Lieu où Jésus, envoyé par son Père aux apôtres, vient leur donner 
 son Esprit pour aller ensuite témoigner, donc lieu d’ouverture au 
 monde 
 
 Tout ça ? Provenant d’un lieu où les apôtres sont enfermés ? 
 
 C’est une invitation à faire, nous aussi, de nos maisons des églises 
 domestiques : dressons à côté de la table du repas, une table de la 
 Parole, soyons attentifs à ceux qui nous entourent et profitons de cette 
 période pour se mettre davantage en présence de l’Esprit Saint. 
 
 Bientôt, comme les apôtres, nous sortirons de nos maisons et nous 
 serons appelés à témoigner. 
 
 Que nos maisons soient – encore plus en ces temps particuliers- des 
 Cénacles et que   
 
  
 

O. Camelot. 
 
 
 
 
 « La Paix soit avec vous ! » 


